
慈濟大學 99學年度第一次校園規劃小組會議紀錄 

時    間：99年 11月 23日(星期二)下午 15：00至 16時 30分 

地    點：第一教學研討室 

主    席：賴委員滄海 

出席委員：賴滄海委員、范德鑫委員(陳以靖代)、陳立光委員、 

李哲夫委員、劉佑星委員、許木柱委員、范揚晧委員、 

唐自常委員、劉育東委員 

列席人員:劉志宣組長、方仁輝秘書、 

請假人員:王本榮校長、王端正委員、林碧玉委員、陳紹明委員、 

李錫堅委員、曾國藩委員、林聖傑委員、林敏朝委員 

紀    錄:方仁輝    

一、主席致詞：（略） 

二、提案討論 

提案 1.戶外藝術品設置案，說明如附件 

綜合意見： 

1.所謂台大精神指標傅鐘是為紀念台大前校長傅斯年而成名， 

但其形式並不特別好看，所以建議設置有藝術價值的雕塑品， 

如中研院購置朱銘的二件銅雕藝術作品，其材質及藝術價值 

值得參考。 

2.結合校園環境與環保議題，設置如風力發電，生態溫室等設施 

或大型地標物，既有實用功能又兼具美觀與藝術之意義。 

3.設置應考慮 3個面向 

3.1地點：校本部部份建議地點有三個，如附件檔（簡報檔第

4頁）所示，人社院則以中庭為主要，俟經費逐步



設置。 

3.2形式：不宜設限。 

3.3設置方式：1.委託設計；2.直接購置；3.透過舉辦競賽。 

4.設置應以整體規劃為前提考量，再決定地點、型式，先定調再

設立為宜，建議初期在預算內先進行幾個大廳或圖書館前綠地

的人文佈置，將慈濟人文巧妙的表現出來。  

三、 臨時動議 

案 1.校本部汽機車出入動線改善建議案，請委員提供意見。說明如

附件 

綜合意見： 

1.所提方案所使用之道路皆不大，改道之出入口，仍需再考量。 

2.從中山路到建昌路共有 5個紅綠燈，之前與交通大隊會勘後， 

不希望本校由側門進出。 

3.建議再與交通大隊協商從側門進出之可能性。 

4.再提行政會議討論。 

 


